

ありがとうの花を



咲かせよう



2020年5月28日

東中学校 生徒指導部
生徒指導通信
第3号

体操服登校についてのお知らせ

6月2日から

6月2日（火）から当面の間、感染症予防対策として体操服登校を可とします。

休校が明け、元気な東中生の表情・様子を毎日見ることができ、大変嬉しく思います。国の緊急事態宣言が解除され休校措置も解除されましたが、国内では新型コロナウイルスの感染第2波、第3波が懸念されております。日頃からご家庭の協力を得て登校前の検温、マスクの着用がなされ、校内では身体的距離の確保や消毒作業等を行い、全校で感染症予防に神経を使っているところです。

今後生徒全員が通常登校をすることで、今まで以上により多くの人と接することとなります。厚生労働省は、新型コロナウイルスの感染リスクを少しでも減らすために、汚れた衣服を洗濯することも大事な対策の一つであるとしています。日頃学校で着用している服装の中でも、制服はなかなか洗い替えが難しく、また洗えたとしても梅雨の時期には乾きにくいことが予想されます。

それらを受けて、今年度は新型コロナウイルスが収束するまでの当面の間、市内の三中学校で体操服登校を認めることとなりました。以下に、体操服登校についての補足事項を記載しますので参考にしてください。

体操服登校の補足事項

- 制服を着用するか、体操服を着用するかは各自で判断してください。
- 「上は体操服で下は制服」というように、上下で違う服装は着用しないでください。
ただし、登下校や校内での防寒対策として、体育で使用する『長袖ジャージ』の着用を認めます。
- 長袖ジャージはあくまで防寒対策のため、必ずその下には制服か半袖体操服を着用してください。
- 半袖体操服を着用する際、袖から長袖のインナーが見えないようにしてください。
- 衛生面を考え、体育の時間が終わった後は、制服か体操服に着替え直してください。なお、制服か体操服以外の服装（部活動Tシャツや、ご家庭で着ているTシャツなど）への着替えは認めていません。
- 始業式や終業式などの式の時は、制服を着用して参加となります。
- 名札について…



- 制服着用者 ——— 現行通り名札を左胸につける
 - 体操服着用者
 - 体操服に自分の名前が表記されている場合 ——— 名札をつけなくてもよい。
 - 体操服の名前が消えている場合
 - 体操服に表記されている名前が実名と違う場合
- つける場合は、左胸につける
- 名札を左胸につける。ただし、体育の授業時は安全上ははずす。

体操服登校は感染症予防対策のために行いますので、今年度のみ対応となります。新型コロナウイルスが収束し、通常どおり制服登校に戻す際は改めて連絡いたします。

裏面には、夏季の制服の着こなし等について、イラストを用いて紹介します。